

Publicación Semanal
Publicación Semanal

INFO PIEB



Primera Iglesia Evangélica Bautista
SANTA CRUZ - BOLIVIA 30/07/2023 - NO. 2519

 **18** CONGRESO
RESCATE
DE LA NACIÓN

A SOLO

4

DÍAS

3-5 AGOSTO 
COLEGIO REAL SANTA CRUZ



Invitados
Especiales
AP. LUGIANO MOURA
AP. SIMONE MOURA
Desde Brasil

INSCRIBETE ONLINE
18crn.pieb12.com



¡DECIDIENDO POR EL RESCATE DE NUESTRA NACIÓN!

“¿Por qué se amotinan las gentes, y los pueblos piensan cosas vanas?

Se levantarán los reyes de la tierra, y príncipes consultarán unidos contra Jehová y contra su ungido, diciendo: Rompamos sus ligaduras, y echemos de nosotros sus cuerdas. El que mora en los cielos se reirá; el Señor se burlará de ellos. Luego hablará a ellos en su furor, y los turbará con su ira. Pero yo he puesto mi rey sobre Sion, mi santo monte.

*Yo publicaré el decreto; Jehová me ha dicho: Mi hijo eres tú;
Yo te engendré hoy.*

Pídeme, y te daré por herencia las naciones, y como posesión tuya los confines de la tierra.

Los quebrantarás con vara de hierro; como vasija de alfarero los desmenuzarás.

Ahora, pues, oh reyes, sed prudentes; admitid amonestación, jueces de la tierra.

Servid a Jehová con temor, y alegraos con temblor. Honrad al Hijo, para que no se enoje, y perezcáis en el camino; pues se inflama de pronto su ira.

Bienaventurados todos los que en él confían.”

(Salmo 2)

¡Amados discípulos del Señor Jesús!

Nuestro Dios está sacudiendo a las naciones de la Tierra. De manera dramática vemos delante de nuestros ojos cómo suceden cosas impensadas e increíbles. En el año 2001, uno de los símbolos del mundo occidental, el World Trade Center de Nueva York se convirtió en una montaña de escombros, después de un ataque terrorista perpetrado por extremistas islámicos. Miles murieron entre los hierros retorcidos. En unos minutos, todo lo que nos pareció seguro e inmovible se transformó, fue sacudido. En enero del 2022 hemos contemplado el desaparecimiento de una isla, luego de la erupción volcánica más impresionante de los últimos tiempos.

Esto vale para todas las naciones, pero en especial también para Bolivia, justo en su mes aniversario. Lo que está muy claro para nosotros es que el futuro de nuestro país está cada vez más en las manos del pueblo de Dios, en las manos de los cristianos que oran y se levantan para tomar posesión de este bendito territorio de conquista. Por esta razón, no hay tiempo que perder, ya que estamos a las puertas del XVIII Congreso de Rescate de la Nación – “Que Venga Tu Reino”.

La pregunta que es clave y que se plantea a toda la Iglesia del Señor Jesús es: ¿reconocemos las señales de los tiempos? ¿Estamos dispuestos a responder afirmativamente al llamamiento a una beligerancia en la oración guerrera y al ayuno por el rescate de nuestra tierra, a fin de que el Todopoderoso la cambie y la sane de todo mal? Solamente al responder afirmativamente a estas preguntas es que estaremos en condiciones de asumir una estrategia de conquista de nuestro territorio para el Reino de

Dios. Y esta es tarea para toda la Iglesia del Señor Jesús en cada rincón de nuestra Bolivia, una Iglesia entendida en las señales de los tiempos y decidida a olvidar las barreras denominaciones y eclesiásticas y nuestros prejuicios e intereses particulares, para poder ser un instrumento poderoso en las Manos del Eterno en nuestra generación y para este cometido.

Dios quiere llenar la Nación de hijos Suyos. Hijos que saturen los aires de Bolivia con incienso de clamor e intercesión, pues solamente de esta manera se destruirá la nube de tinieblas que cubre al país, y únicamente así la Luz del Señor Jesús se abrirá camino.

Estamos, muy expectantes sobre lo que nos dará el Señor nuestro Dios en este Congreso de Rescate. Estaremos así, celebrando un año más de existencia de nuestra Bolivia, decretando que “Venga el Reino de Dios” a cada ciudad, provincia y departamento de nuestro país. Recibiremos esta semana al bendito contingente de los hombres y mujeres de Dios que acudirán al Toque del Shofar de Dios, convocándonos a reunirnos en una Santa Asamblea en que decidiremos los destinos de nuestra Nación.

Contamos con la ayuda sobrenatural del Espíritu Santo de Dios trabajando en las vidas de los apóstoles, pastores, líderes de células y discípulos en general que se presenten para este tiempo de refrigerio y despertar espiritual que nos promueva a niveles mayores de conquista en nuestro país. Será un tiempo muy especial de unidad en la Presencia del Señor de nuestras vidas.

En el Amor del Señor y en la Lucha por el Reino,
Alberto Magno y Gladys de Sales, sus pastores.



INSTRUCCIONES DE DIOS PARA LOS HOMBRES :

“Cuando trabajes para todos, que sea con el mismo celo como si fuera para ti mismo.”

“Cada uno interécese no sólo en lo suyo sino también en lo de los demás.”

Filipenses 2:4

¡AGENDA PARA EL MES DE JULIO!

DECRETO PARA EL MES DE JULIO

Yo sorprendo a los rectos de corazón y no menosprecio los que honran Mi Alianza. A los que afirmaron sus pies en Mi camino y a los que no profanaron Mi Santo Nombre, Yo les daré descanso de alma y pondré Mis preceptos en sus corazones. Hasta lo grandes y pequeños dirán: “El Señor ha cambiado la suerte de Su pueblo, y les dio caminos de excelencia”

“Cuando Jehová hiciere volver la cautividad de Sion, seremos como los que sueñan. Entonces nuestra boca se llenará de risa, y nuestra lengua de alabanza; entonces dirán entre las naciones: Grandes cosas ha hecho Jehová con éstos.”

(Salmos 126:1-2)



LECTURA BÍBLICA ANUAL

El **Plan de Lectura Bíblica Cronológica** es un instrumento poderoso para hacernos comprender la historia de la Biblia de forma ordenada. Por primera vez, estamos utilizando este método de lectura bíblica y esperamos que todos podamos disfrutar de este recurso y así tener un acercamiento más profundo a la Palabra de Dios para nuestras vidas. Ya son cinco meses que venimos leyendo la Biblia en este formato y muchos han sido beneficiados con este plan. Sabemos que ningún cristiano alcanzará la vida victoriosa sino por la Escritura Sagrada. Fue el Señor Jesús quien dijo: *“Si permanecéis en mí, y mis palabras permanecen en vosotros, pedid todo lo que queréis, y os será hecho”*. (Juan 15:7). Es decir, tenemos aquí un tremendo recurso para nuestra vida devocional con el Señor de nuestras vidas.

MES DE JULIO

SEMANA 31

Domingo, 30 de julio – Isaías 54 al 58.

Lunes, 31 de julio – Isaías 59 al 63.

Martes, 01 de agosto – Isaías 64 al 66.

Miércoles, 02 de agosto – 2 Reyes 20 y 21.

Jueves, 03 de agosto – 2 Crónicas 32 y 33; Nahúm.

Viernes, 04 de agosto – 2 Reyes 22 y 23.

Sábado, 05 de agosto – 2 Crónicas 34 y 35.



ESCUELA DE NOVIAZGO

¡Atención! La Escuela de Noviazgo prepara los candidatos al matrimonio que pretenden recibir la bendición del Matrimonio a través de nuestra Iglesia. Por eso, instamos a los novios a que se inscriban ya en nuestra Escuela de Noviazgo, pues será de mucha bendición que conozcan los Principios Bíblicos que fundamentan el matrimonio y que permiten que podamos disfrutar de un hogar sólido y duradero.

Requisitos para la Escuela de Noviazgo:

Para que los novios puedan tener acceso a la Escuela de Noviazgo deben cumplir con los siguientes requisitos:

1. Ser miembros de la PIEB o de una Célula activa de la PIEB.
2. Caso uno de los novios sea miembro de otra Iglesia Evangélica, es necesario que él (ella) tenga una carta de recomendación de su pastor para que pueda acceder a nuestra Escuela.
3. Los interesados tienen que ser solamente NOVIOS, no convivientes.
4. Los Novios deben contar con el respaldo, aprobación y bendición de sus Padres.
5. Los novios tienen que haber hablado (ambos) con sus líderes de Célula sobre su relación de noviazgo y contar con una consejería con los Pastores responsables por sus Macrocélulas (Líder - M12 de la PIEB).
6. Una vez cumplidos los 5 puntos anteriores, los interesados deben apersonarse a la Secretaría de la nuestra Iglesia (Calle Beni, esq. 06 de agosto), para su inscripción y para recibir el Manual de la Escuela, presentando una fotografía actual 4X4 por cada uno de los novios.
7. Las Sesiones de la Escuela son realizadas por ZOOM cada jueves a las 20:00 horas, por un link suministrado a los novios en el Grupo de WhatsApp de la Escuela de Noviazgo.
8. La asistencia a las Sesiones de la Escuela de Noviazgo es necesaria para el buen provecho de los novios. Pero, cuatro faltas seguidas llevarán a la suspensión de la Escuela. En este caso, si los novios deseen retomar la Escuela, tendrán de hacer nueva inscripción a la misma.
9. La celebración de la Boda será realizada por un pastor de PIEB una vez cumplido los 6 meses previos de asistencia a la Escuela de Noviazgo.
10. También, **para tener el derecho de usar nuestros Santuarios** para la realización de la Boda, será tomada en consideración que los novios hayan completado su Escuela de Noviazgo.



ESCUELA DE LÍDERES – CORAZÓN DE LA VISIÓN

La Dirección de la Escuela de líderes, les hace llegar el siguiente comunicado a todos los líderes y alumnado de la escuela:

- NUESTROS HORARIOS

LUNES/MIÉRCOLES/JUEVES– Hr. 19:00 a 21:00

MARTES/JUEVES/SABADO – Hr. 15:00 a 17:00

NUEVAS INSCRIPCIONES

La Dirección de la Escuela informa los requisitos para nuevas inscripciones:

1. Haber concluido el POS ENCUENTRO
2. Escoger el día y horario para iniciar sus clases
3. Abonar por Transferencia Bancaria la suma de Bs. 50,- (valor de la matrícula)
4. Enviar una foto de su depósito a los siguientes números de contacto: Pra. Rosario 70054046 y/o a Hna. Yanine Soruco 70021431
5. Informar al contacto enviado, su nombre completo, número de contacto y día y horario escogido. Y recibirá respuesta a su envío
6. Le informamos que se inicia una ESCUELA cuando se haya llenado, en cada horario escogido, el cupo de 20 inscritos. Y se anuncia por este medio, la fecha de inauguración de los mismos

CANTIDAD DE ALUMNOS INSCRITOS A LA FECHA

CLASES – NOCTURNO (19 A 21)

LUNES - 11 (Nuevo Grupo)

MIÉRCOLES - 17 inscritos

JUEVES – 6 (Nuevo Grupo)

CLASES – TARDE (15 A 17)

JUEVES – Inaugura 17/Agosto/2023

SÁBADO - 17 inscritos

PARA RE-INICIAR SU ESCUELA (TRASPASO)

Todos los discípulos que hayan pasado clases en diferente fecha, y abandonaron por cualquier motivo, tienen de la oportunidad para retomar su escuela.

En tal caso, tomar en cuenta los siguientes requisitos:

- Solicitar su traspaso, indicando el Número de Escuela donde participó por última vez
- Puede llamar a los mismos números de contacto de “nuevas inscripciones”
- Después de recibir toda su información, revisaremos sus datos y daremos la solución respectiva.

Líder, encamine a sus discípulos a retomar su escuela en los siguientes horarios:

A SEGUNDO MÓDULO

- Esc. 672 – MARTES de 19 a 21

A TERCER MÓDULO

(ninguno)

INAUGURACIÓN NUEVAS ESCUELAS

- Esc. 682 JUEVES 10/AGOSTO/2023 HRS 15:00 A 17:00

COMPRA DE TEXTOS

Los textos para; PRIMER / SEGUNDO / TERCER MÓDULO, lo adquiere de la siguiente forma:

- Depositar en la cuenta de la PIEB la suma de Bs. 50,- por concepto “Texto de estudio”
- El depósito o una foto del mismo, entregar a la Secretaria de la Escuela de Líderes, al momento de recibir su texto.
- Horario de atención: LUNES A VIERNES de Hr. 08:30 a Hr. 12:00 y Hr. 14:30 a Hr. 18:30
- El número de cuenta es la misma donde usted deposita su diezmo y/o, ofrenda.

TOMAR NOTA DE LAS SIGUIENTES INSTRUCCIONES PARA NUESTRA PRÓXIMA GRADUACIÓN

1. FECHA: **JUEVES 31 DE AGOSTO**

2. HORA: **Hr. 19:00 (RECEPCION Y ORGANIZACIÓN)**

Hr. 20:00 INICIO

3. VESTIMENTA:

Varones: pantalón de vestir / corbata

Mujeres: falda, vestido o pantalona / blusa

Tomar nota: La Dirección, no autoriza confeccionar ningún uniforme.

4. LUGAR: **COLISEO REAL SANTA CRUZ**

5. CADA ESCUELA:

- Elegir dos representantes

- Su misión será de cada uno:

- Honrar a su Maestro (a) en nombre de sus compañeros de aula

- Entregar un presente por agradecimiento

6. Todos los alumnos graduando, deben desfilan con su Líder de Célula

NOMINA DE ESCUELAS QUE ESTAREMOS GRADUANDO EL JUEVES 31 DE AGOSTO/2023

-ESC. 646- Prof. PAOLA ANDREA ROCHA MONTERO

-ESC. 647- Prof. MARISOL SAUCEDO CUELLAR

-ESC. 648-Prof. ERWIN ALBERTO VELASCO SORIA

-ESC, 649- Prof. ADRIANA ROSARIO VELASCO VILLCA

-ESC. 650- Prof. ROSA MARÍA CASTILLO DE LICHTENSTEIN

-ESC. 651- Prof. JOHAN MARCEL MUÑOZ ZAMBRANA

En total estaremos GRADUANDO 92 flamantes líderes de multitudes para la GLORIA DE YESHUA

Dios los bendiga

LA DIRECCION

 QUIENES SOMOS... CUÁNTOS SOMOS...

07772. Ivonne Rodríguez Rojas.
 19152. Rubén Rivero Leytón.
 19153. Samuel Alejandro Irazoque Chávez.
 19154. Samuel David Ibarra Apurani.
 19155. Santiago Enrique Robles Salas.
 19156. Santiago Soria Orozco.
 19157. Sebastian Montero Ortega.
 19158. Sebastian Roca Moreno.
 19159. Thiago Alberto Goes Jurado.
 19160. Tobias Choque Rivero.
 19161. Arcelio Hurtado Arteaga.
 19162. Anahy Ortiz Butrón.
 19163. Ana María Butrón Paco.
 19164. Fernando Becerra Lino.
 19165. Mariano Ortiz Román.
 19166. Miguel Ángel Huaman Flores.
 19167. Nicol Rashel Ortega Chore.
 19168. Aidee Pascualita Cárdenas Navia.
 19169. Andrés Auza Tali.
 19170. Carmen Vargas Mariscal
 19171. Dillma Rodríguez Díaz.
 19172. Misael Saravia García.
 19173. Carlos Daniel Calixto Samaquiri.
 19174. Carla Fabiola Vargas Mejía.
 19175. Carla Leonor Guzmán Villanueva.
 19176. David Sorioco Masiri.
 19177. Eduardo Salazar Palma.
 19178. Franklin Gustavo Aramayo Villca.
 19179. Isaac Mendoza Carballo.
 19180. Jackeline Copa Suvirales.
 19181. José Carlos Pedraza López.
 19182. Lidia Tatiana Zelada.
 19183. Abigail Ardaya Domínguez.
 19184. Agustina Torrelio Ibañez.
 19185. Aiyra Luciana Palomino Pereira.
 19186. Ana Carolina Mercado Rodas.
 19187. Ana Fabia Guzmán Egües.
 19188. Ana Karin Roca Camacho.
 19189. Ana Patricia Pérez Céspedes.
 19190. Aylén Menacho Camacho

 DEPARTAMENTO DE FINANZAS DE LA PIEB :

Queremos hacer conocer a todos los amados discípulos de nuestra Iglesia que todos pueden hacer llegar sus Diezmos y Ofrendas mediante transferencia bancaria:

1. **Banco Nacional de Bolivia en bolivianos: 2000111581.**
2. **Banco Nacional de Bolivia en dólares: 2400089860.**
3. **NIT de la Iglesia: 139903020.**
4. Haciendo llegar una copia de la transferencia a través de nuestra página web (<https://www.pieb12.com/>) . Cualquier duda o consulta comunicarse a los siguientes números: **69200502 - 74180221**
5. Por favor, que todos tengan el cuidado de detallar en la transferencia bancaria los siguientes datos:
 - a. El nombre de la persona que hace la transferencia.
 - b. Si el depósito corresponde a Diezmos, Ofrendas o Primicias.
 - c. Si el depósito corresponde a una Ofrenda Designada (Misiones, Beneficencia u otros).
6. Caso no puedan hacer la transferencia bancaria, los sobres de las Ofrendas de Células, Diezmos, Ofrendas y/o Primicias deben ser entregados en la Secretaría de nuestra Iglesia (calle Beni esq. 6 de Agosto frente al Parque el Arenal de 08:30 a 12:30 y 14:30 a 18:00.

De la misma forma en los diferentes Cultos pueden entregar sus sobres y/o tarjetas de Diezmos y Ofrendas.

¡Pueda el Señor derramar de Su Poder sobre la vida financiera de todo dador alegre y se prepara cada día para ser fiel ante Su Trono de Gracia, pues de allí viene la misericordia y el oportuno socorro a sus hijos!


CANASTA DEL AMOR

Cada tercer domingo del mes tenemos la bendita oportunidad de traer nuestra aportación a la Canasta del Amor (alimentos no perecibles, ropas, zapatos, abrigos, frazadas, etc.), para apoyar al Ministerio de Beneficencia, que atiende a los que acuden a nosotros por ayuda y socorro. No nos olvidemos lo que nos dice el Señor Jesús en **Mateo 25:34-36**: *“Entonces el Rey dirá a los de su derecha: Venid, benditos de mi Padre, heredad el reino preparado para vosotros desde la fundación del mundo. Porque tuve hambre, y me disteis de comer; tuve sed, y me disteis de beber; fui forastero, y me recogisteis; estuve desnudo, y me cubristeis; enfermo, y me visitasteis; en la cárcel, y vinisteis a mí.”*

¡PARTIPEMOS! ¡SOLAMENTE LOS MUERTOS SON INDIFERENTES!


PRÓXIMOS ENCUENTROS CON DIOS PARA MUJERES

¡Atención amadas discípulas del Señor Jesús!

Estamos planificando un Pré-Encuentro para todas las discípulas que llevan más de tres meses asistiendo a una célula. Desde el miércoles, 12 de julio, empezamos a inscribirlas hasta el jueves, 20 de julio, a fin de poder empezar el Pré-Encuentro el domingo, 23 de julio, a horas 16:00, en nuestro Templo de la Calle Beni, esq. 06 de Agosto.

Para esto, estamos fijando tres fechas para los Encuentros con Dios de nuestras hermanas:

1. Del 25 al 27 de agosto.
2. Del 01 al 03 de septiembre.
3. Del 08 al 10 de septiembre.

Oramos para que este sea un tremendo tiempo de sanidad, edificación y compromiso con el Señor de nuestras vidas.



PRÓXIMOS ENCUENTROS CON DIOS PARA VARONES

¡Atención amados líderes y discípulos del Señor Jesús!

Estamos anunciando la inscripción al Pré-Encuentro desde el miércoles, 09 de agosto, hasta el miércoles, 16 de agosto. Esta inscripción será hecha vía on line por el link que estará a disposición de todas las marcocélulas de varones.

Los discípulos acreditados son los que llevan más de tres meses asistiendo regularmente a una célula de nuestra Iglesia.

El inicio del Pré-Encuentro está marcado para el domingo, 20 de agosto, según cronograma a ser presentado en nuestro Boletín Dominical Virtual y se realizará en nuestro Templo de la Calle Beni, esq. 06 de Agosto.

Las fechas probables de los Encuentros con Dios de nuestros discípulos serán:

1. 15 al 17 de septiembre.
2. 22 al 24 de septiembre.

Desde ya, oramos para que este sea un tremendo tiempo de sanidad, edificación y compromiso con el Señor de nuestras vidas.



CULTOS MATUTINOS DE ORACIÓN

¡Mucha atención a este anuncio!

Avanzamos en nuestro desafío de despertar a todos los discípulos a una vida de oración ante el Trono de la Gracia de Dios para que gustemos de crecimiento espiritual y edificación en el Cuerpo de Cristo.

Estamos reuniéndonos en nuestro Templo Memorial, del **martes a viernes, de 06:00 a las 07:00 am**, para buscar la Presencia del Señor en nuestras vidas.

Contamos con la presencia de todos los que quieren más del Señor en sus vidas.

¡Los estaremos esperando!



DEDICACIÓN DE NIÑOS -¡ALELUIA!

Pedimos la atención de todos los Padres de Familia para esta importante nota. **Estamos postergando solamente por esta vez** la Dedicación de nuestros Niños para el **segundo domingo de mes, 13 de agosto**, en el Primer Culto de la mañana, a las 08:00 am.

1. Solo podrán ser presentados niños que tengan de 01 a 06 meses de edad.
2. Todos los Padres deben presentar en Secretaría de nuestra Iglesia - una fotocopia del Certificado de Nacimiento del hijo(a) que van a dedicar. Sólo podremos dedicar niños que estén al día con su situación civil, es decir, con su Certificado de Nacimiento.
3. Los Padres (o uno de ellos) deben ser integrantes de una Célula Legitimada de nuestra Iglesia y contar con el respaldo de sus líderes en este momento.
4. La fecha límite para la entrega de documentación será el **miércoles, 09 de agosto**.

¡Que todos los Pastores, Doce y Líderes de Células tomen atención a esta NOTA!



PRESENTACIÓN DE NUEVOS MIEMBROS

Para el domingo, **13 de agosto** (segundo domingo del mes), estaremos Presentando Nuevos Miembros a la PIEB. Son discípulos(as) oriundos de otras Iglesias Evangélicas y que solicitan ser parte de nuestra Iglesia. Otros(as) están retornando a la Membresía de la Iglesia, pues la habían perdido por alguna razón.

La Presentación será realizada en el **PRIMER CULTO DOMINICAL**, a las **08:00 am**, en el **COLISEO DEL REAL SANTA CRUZ**.

Para esto, todos los Líderes de Células deben presentar las fichas de Solicitud de Membresía de los discípulos, debidamente llenadas y presentarla en la Secretaría de nuestra Iglesia, calle Beni, esquina 06 de agosto, en horario de oficina, hasta el **miércoles, 09 de agosto**.

Todos los discípulos necesitan presentarse a este tiempo especial juntamente con sus respectivos líderes de Células para este momento especial de Presentación.

¡Qué todos tomemos nota de este anuncio!



DOMINGO MISIONERO

Hoy, **Domingo, 30 de agosto**, estamos celebrando la oportunidad de enfatizar la Obra Misionera de nuestra Iglesia. Nos hemos alistado para presentarnos ante el Señor con nuestros corazones, oraciones y nuestra ofrenda especial para este día. Que pueda el Señor de la Cosecha moverse en cada uno de nosotros y derramar Su poder a fin de que seamos encontrados como instrumentos en Sus Manos para extender el Reino de Dios aquí en la Tierra. ¡Avancemos en la Conquista de la Tierra de la Promesa, proclamando con osadía y en alto y buen sonido: **“¡Jesucristo es el Rey de toda la Tierra!**

Por eso, presentemos con alegría nuestra oración y nuestra ofrenda misionera en esta oportunidad, sabiendo que Él hará prosperar nuestra visión y nuestra misión aquí en tierras bolivianas y aún más allá de nuestras fronteras.



ANUNCIOS INNECESARIOS

Pedimos a todos los líderes y discípulos de nuestra Iglesia el estar atentos a estos importantes anuncios para que mejoremos nuestras Celebraciones al Señor:

- > Apaguemos nuestros Teléfonos Celulares antes de entrar en el Santuario, pues nos encontramos en nuestra Cita más importante de la semana y no debemos ser perturbados por nadie ni a nadie perturbar con llamadas que nos hagan.
- > Nunca entremos al Santuario masticando chicles o comiendo algo; tampoco los de a sus hijos. Nuestro ambiente demanda otra postura.
- > Utilicemos los baños del Templo antes o después del Culto de Celebración y nunca durante el tiempo de adoración al

Señor o de los mensajes de la Palabra de Dios. Enseñemos, también, a nuestros hijos a tener disciplina en eso.

> Usemos nuestra mejor ropa y la más conveniente para venir al Santuario, pues el Señor merece nuestra mejor adoración y nuestro ambiente demanda este entendimiento elevado de civilidad y educación.

Agradecemos a todos los discípulos y líderes de nuestra amada Iglesia su comprensión y apoyo en estos ajustes debido a nuestro crecimiento. Que todos tomemos atención a esta nota para mejor desempeño de nuestros servicios al Señor. Cualquier otro cambio que sea necesario será notificado en este boletín informativo.

TEMAS SOBRE LA ORACIÓN

“Si Dios te dice que edifiques algo, que comiences algo, que inviertas en algo, y te pongas a crear algo, o que fabriques alguna cosa, esto te va a estar molestando tan profundamente, hasta que tú decidas comenzar a tomar acción en ello.”

Dr. Myles Munroe

CLAVES PARA LA VISIÓN

“Nada que haya sido noble o digno de valor en esta tierra se ha llegado a completar sin visión. Ningún invento, desarrollo o hazaña grandiosa jamás se llegaron a realizar sin el poder inspirador de la visión.”

Dr. Myles Munroe



DEPÓSITO BANCARIO

QUEREMOS HACER CONOCER A TODOS LOS AMADOS DISCIPULOS DE NUESTRA IGLESIA QUE TODOS PUEDEN HACER LLEGAR SUS DIEZMOS Y OFRENDAS MEDIANTE TRANSFERENCIA BANCARIA

BANCO NACIONAL DE BOLIVIA

C U E N T A S C O R R I E N T E S

CUENTA EN BS : 2000111581

CUENTA EN \$US : 2400089860 NIT:139903020

TODOS TUS COMPROBANTES DEBES REGISTRAR EN NUESTRA PAGINA:

ofrendas.mbi12.com

CUALQUIER DUDA O CONSULTA COMUNICARSE A
69200502 - 74180221

¡UNIDOS POR BOLIVIA!

“Exhorto, ante todo, a que se hagan rogativas, oraciones, peticiones y acciones de gracias, por todos los hombres; por los reyes y por todos los que están en eminencia, para que vivamos quieta y reposadamente en toda piedad y honestidad. Porque esto es bueno y agradable delante de Dios nuestro Salvador, el cual quiere que todos los hombres sean salvos y vengan al conocimiento de la verdad. Porque hay un solo Dios, y un solo mediador entre Dios y los hombres, Jesucristo hombre.”

1 Timoteo 2:1-5

Dios está despertando a Su Iglesia a un gran movimiento de intercesión sin precedentes en la historia de Su Pueblo en nuestra Nación. Es llegado el tiempo de actuar, pues nuestro XVIII Congreso de Rescate de la Nación está a las puertas y desafía al pueblo de Dios a unirse en este menester.

El Tema y Decreto para este 2023 es: “QUE VENGA TU REINO”. Y este decreto viene de la oración que Jesús entregó a sus discípulos y que estuvieron continuamente clamando delante del Trono del Todopoderoso. Por lo tanto, se ha terminado el tiempo en donde podamos confiábamos en las pequeñas reuniones de oración en nuestras congregaciones. Tales grupos han sido de gran bendición a la Iglesia local, pero Dios quiere ampliarlos e involucrar a toda Su Iglesia, buscando un pueblo grande que cubra las 24 horas en oración por Bolivia. Dios busca un pueblo nuevo que pueda llevar las cargas de nuestra Nación ante Él..

Dios busca que nuestros hogares sean casas de oración. Dios quiere que cada Célula sea un centro de oración. Él quiere que se cubra todo el país, pues Él tiene un destino para Bolivia, que está viviendo en un tiempo decisivo en el mundo espiritual, ante un cambio de guarda donde, no solo algunos estarán delante de Su Trono, no solo pastores elegidos o profesionales se hagan cargo de la intercesión. Dios está buscando a todo Su Pueblo para poner Su carga sobre todos y cada uno de ellos. El Señor Eterno y Todopoderoso nos llama a ser parte de este gran pueblo de oración, que hará toda la diferencia en nuestra amada Bolivia. ¡Aleluya! Es tiempo de conectarnos a la nube del mover espiritual de Dios en estos días y tomar el lugar que Dios ha preparado para cada uno de nosotros.

Dios había ordenado a Abram que pasara por toda la Tierra de la Promesa y que orara y levantara Altares de Adoración a Él. En **Génesis 13:15-18** leemos: *“Porque toda la tierra que ves, la daré a ti y a tu descendencia para siempre. Y haré tu descendencia como el polvo de la tierra; que si alguno puede contar el polvo de la tierra, también tu descendencia será contada. Levántate, vé por la tierra a lo largo de ella y a su ancho; porque a ti la daré. Abram, pues, removiendo su tienda, vino y moró en el encinar de Mamre, que está en Hebrón, y edificó allí altar a Jehová”*. Abram tenía que enfrentar poderes espirituales, pues los pueblos que habitaban las tierras que Dios le daba adoraban a ídolos y dioses ajenos. No sorprende que toda esa tierra estuviera cubierta por las tinieblas. ¿Cómo podría ser sanada? ¿Cómo podría ser liberada de las tinieblas? La estrategia que fue usada y que funciona hasta hoy día, está presentada por Abram: *“...edificó allí altar a Jehová”*.

Los altares son lugares de oración y adoración, y al mismo tiempo lugares de arrepentimiento personal y por los pecados de los antepasados, lugares de sacrificio. Por todas partes Abram levantó altares a Jehová, adorándole y rompiendo el poder de las tinieblas sobre esta Tierra. De este modo empezó la conquista de la Tierra atrayendo la Presencia de Dios a cada rincón que Dios le daba.

Este es el desafío de un Congreso más de Rescate de la Nación para todos los discípulos, pastores, líderes y apóstoles, a que nos unamos en el más grande mover del Espíritu de Dios, clamando para que la promesa de **Joel 2:28-32** se haga realidad en nuestro tiempo y en nuestra Tierra: *“Y después de esto derramaré mi Espíritu sobre toda carne, y profetizarán vuestros hijos y vuestras hijas; vuestros ancianos soñarán sueños, y vuestros jóvenes verán visiones. Y también sobre los siervos y sobre las siervas derramaré mi Espíritu en aquellos días. Y daré prodigios en el cielo y en la tierra, sangre, y fuego, y columnas de humo. El sol se convertirá en tinieblas, y la luna en sangre, antes que venga el día grande y espantoso de Jehová. Y todo aquel que invocare el nombre de Jehová será salvo; porque en el monte de Sion y en Jerusalén habrá salvación, como ha dicho Jehová, y entre el remanente al cual él habrá llamado”.*

¡Desde ya, sean muy bienvenidos al XVIII Congreso de Rescate de la Nación – Que Venga Tu Reino!

PRIMERA IGLESIA EVANGÉLICA BAUTISTA

nuestro horario

08:00
10:00
19:00
y por la noche

CULTOS DOMINICALES

COLISEO REAL SANTA CRUZ

SOBRE ISRAEL Y SU HISTORIA

LAS 4 PEORES SEMANAS DE LA HISTORIA DE ISRAEL

La guerra de independencia de Israel fue el conflicto armado más crítico para la supervivencia del estado judío. Comenzó el 15 de mayo de 1948, la noche que los ingleses se retiraron de la región. Durante las primeras semanas los ejércitos árabes unidos aplastaron a Israel, que oponía una resistencia heroica, pero que no alcanzaba para detener el avance de 5 ejércitos con aviones, armas, municiones y el apoyo tácito del resto del mundo. Antes de comenzar su ataque, los árabes, muy confiados en su inminente victoria habían dicho que *“lo que Hitler había hecho no era nada comparado con lo que ellos harían con los judíos que vivían en Israel”*. Y el mundo, como en un horrible dejavú de la Shoah, permanecía en silencio. Pero HaShem estuvo con nosotros. Y lo inimaginable ocurrió. Israel, no solo sobrevivió la invasión de 5 ejércitos árabes, sino que, contra todos los pronósticos, triunfó de una manera que nadie hubiera previsto.

EL INEXPLICABLE CESE AL FUEGO

El milagro más grande de esta guerra, según el Doctor Jaguí Ben Artzi, profesor de historia en la Universidad de Bar Ilan (y cuñado del primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu) fue que los ejércitos árabes aceptaron un cese al fuego luego de 4 semanas de batalla. La propuesta llegaba del conde sueco Folke Bernadotte, que había sido designado como mediador entre israelíes y árabes por las Naciones Unidas. El cese al fuego proponía una interrupción de la actividad militar de los ejércitos por 4 semanas, que permanecerían en control de las posiciones que habían conquistado. Israel, que no había conquistado nada y que estaba siendo acorralada por todos lados, inmediatamente dijo que sí. Lo inexplicable fue que los árabes también aceptaron este cese al fuego. Cito a Ben Artzi en su libro (hebreo) Meguilat Hatequmá VebaAtzmaut: *“Pero, ¿por qué los árabes aceptaron el cese al fuego ...? En realidad, ya estaban casi alcanzado todos sus objetivos militares: Jerusalem estaba rodeada y sitiada; Tel Aviv, a muy poca distancia [de caer en su poder]; el sur de Israel [el Negueb] desconectado del resto del país, y el Galil, el norte, ya había sido conquistado. Un pequeño esfuerzo más de parte de los árabes y ya estaban en el corazón de Jerusalén, Tel-Aviv, Petaj Tikva, Netania, Jadera y Afula...”*. Ben Artzi no oculta su convicción que este cese al fuego fue un milagro de proporciones Bíblicas. Y lo compara con los textos de la Biblia que explican que cuando Dios está con nosotros, los enemigos de Israel caen presas de un pánico imaginario.

EL MIEDO BÍBLICO

Ben Artzi menciona entre otros ejemplos lo que ocurrió el 30 de mayo de 1948. Israel comenzó la guerra sin un solo avión de combate. Mientras que los árabes tenían en actividad más de 75 aviones de guerra. El único país que se atrevió a romper el embargo y vender armamento a Israel fue Checoslovaquia. A fines de mayo llegaron a Israel 4 avionetas militares alemanas “Messerschmidt” desarmadas, dentro de un avión de transporte. Los aviones fueron armados en muy poco tiempo y el 30 de mayo, antes de que pudieran probarlos, salieron a su primera operación: tratar de frenar a las fuerzas egipcias que se

encontraban a sólo 30 kilómetros de Tel Aviv. Los aviones atacaron por sorpresa a los egipcios, pero no causaron severos daños, ya que los equipos de ataque no funcionaban muy bien. Sin embargo, el comandante egipcio a cargo de esa fuerza envió un mensaje urgente a sus jefes diciéndoles que “ya no podían avanzar más. Y que estaba siendo bombardeados por una fuerza muy superior a ellos”. Todo esto era más imaginario que real. Ben Artzi también cita el reporte de un oficial egipcio que había participado en esa batalla y que fue tomado prisionero por Israel en la guerra de 1956. Cuando le preguntaron por qué los egipcios no siguieron avanzando hacia Tel Aviv en 1948, cuando tenían todo el camino abierto ante ellos, declaró: *“En los dos ataques israelíes vimos algo que nos estremeció: aún después de sufrir fuego directos y cuantiosas pérdidas, los soldados israelíes seguían avanzando como si fueran “locos” (meynunín). Y entonces nos dijimos a nosotros mismos: a estos locos es imposible vencerlos. Mejor [aceptar el cese al fuego] y conformarnos con lo que hemos conquistado”*.

TODOS LOS CAMINOS LLEVAN A JERUSALEM

Otro evento providencial que ocurrió fue que un joven soldado, Moshe Eshed, descubrió “de causalidad” un camino alternativo a Jerusalén, a través de las montañas, al cual llamaron “Derej Burma”. Y por este camino pudieron enviar comida, medicamentos, armas y refuerzos. Había 100.000 judíos en Jerusalén, especialmente concentrados en la parte occidental, la Jerusalén judía. Los judíos de Yerushalayim estaban completamente aislados y atrapados por los jordanos que habían bloqueado todas las entradas a Jerusalén para evitar cualquier tipo de suministros. Si este camino, que increíblemente ni los árabes ni las Naciones Unidas descubrieron durante 6 meses, no hubiera sido encontrado, Jerusalén hubiera caído y la guerra habría terminado de otra manera...

CUANDO LO BUENO ES LO QUE NO PASA...

Lo que no se pudo conquistar, por más que se intentó, fue la Ciudad Vieja de Yerushalayim, donde está el Kotel y el lugar del Bet haMiqdash. Al finalizar la guerra de 1948 la Ciudad Vieja quedó en poder de los jordanos, hasta la guerra de los Seis Días. El profesor Ben Artzi también ve en esta operación fallida la mano Divina. Dice Ben Artzi que, si Israel hubiera conquistado la Ciudad Vieja de Jerusalén en 1948, las Naciones Unidas hubieron demandado la internacionalización de Jerusalén, por ser una Ciudad Santa «para las 3 grandes religiones». La presión internacional hubiera sido insostenible Israel seguramente hubiera cedido. Una vez otorgado el estatus internacional a Jerusalén, difícilmente podría haber sido cambiado, y las terribles consecuencias a largo plazo para Israel hubieran sido impredecibles. Al final, como la ciudad Vieja de Jerusalén NO fue conquistada por los judíos en esta guerra y quedó bajo la soberanía de Jordania, nadie dijo nada acerca del estatus internacional que debería tener Jerusalén. Las Naciones Unidas y el Vaticano permanecieron en silencio (y obviamente, nadie se quejó de que los jordanos no permitían a los judíos visitar el Muro de los Lamentos, etc.). Cuando en 1967 Israel conquistó la Ciudad Vieja, las Naciones Unidas ya no podían demandar de Israel lo que no demandaron de Jordania durante 19 años ...

Por: Rabbi Yosef Bitton

RINCÓN DEL LÍDER

Un gran hombre siempre está dispuesto a ser humilde

A poco de recibir el nombramiento de director del Tuskegee Institute de Alabama, Booker T. Washington pasó caminando frente a la casa de una familia acaudalada. La señora de la casa creyó que Washington era uno de los jardineros que había contratado su marido, por lo que le pidió que cortara un poco de leña. El profesor Washington sonrió, asintió, se quitó la chaqueta y hachó la madera. Al acarrear la brazada de leña hasta la cocina de la mujer, una de las empleadas lo reconoció y corrió a contarle a la señora de la casa quién era en realidad. A la mañana siguiente, la mujer se presentó en la oficina de Washington. Se disculpó de mil maneras y repetía una y otra vez: "No sabía que era usted cuando le pedí que hiciera ese trabajo".

Washington respondió con generosidad: "Está bien señora, no hay ningún problema. Me agrada trabajar y disfruto cuando puedo hacerles un favor a mis amigos".

Esa actitud y disposición para perdonar y comprender impactó tanto en la mujer que la llevó a hacer generosas donaciones a favor del instituto, y además persuadió a muchas de sus amistades, también adineradas, para que hicieran otro tanto. Al final, Washington consiguió más dinero para el instituto por medio de este sencillo acto de hachar leña que el que consiguió en cualquier otro evento para recaudar fondos.

Un gran líder jamás le escapa al trabajo duro. La disposición para servir a los demás es la esencia del verdadero liderazgo.

"Pero el mayor de vosotros será vuestro servidor"

Mateo 23:11

T.D. JAKES HABLA A LAS MUJERES:

"Es importante recordar que, para cada persona, habrá un problema. Pero aún más importante es saber que para cada problema, ¡nuestro Dios tiene una receta!"

CLAVES PARA EL LIDERAZGO

"Atrapado dentro de cada seguidor hay un líder escondido."

Dr. Myles Munroe